



Mit den beiden neuen XTRA-Produktserien wird der italienische Bremsenspezialist [Brembo](#) unterschiedlichen Kundenanforderungen gerecht und schließt damit die Lücke zwischen den Produktlinien für den Ersatzteilmarkt und den Performancebereich.

Die **XTRA-Low-Met-Serie** wurde von Bremsenhersteller Brembo speziell für die **Ansprüche sportlicher Fahrer** konzipiert. Hier stehen gutes Leistungs- und Bremsverhalten sowie Fahrspaß im Vordergrund. Die Bremsbeläge der Serie haben einen niedrigeren Metallanteil und Kupfer entfällt komplett.

Auf eine geringere Staubentwicklung und damit sauberere Räder setzt die **XTRA-Ceramic-Serie** von Brembo. Die Beläge bestehen vollständig aus NAO (Non-Asbestos-Organic), einem asbestfreiem Material. In Kombination mit den gerillten Max-Bremsscheiben oder den gelochten XTRA-Scheiben eignen sich die Bremsbeläge besonders für **High-Performance-Fahrzeuge**.

Die unterschiedliche Farbgebung der neuen Produktlinien setzt nicht nur optisch ansprechende Akzente, sondern hilft auch dabei, die Beläge leichter voneinander unterscheiden zu können.

In freien Werkstätten hat die Reifenwechsel-Saison begonnen – wir haben Tipps rund um den [Bremsencheck beim Reifenwechsel](#).